

Sehr geehrter Herr Bauböck, sehr geehrter Herr Dir. Ziller!

Als Tourismusobmann von Mattsee, als Vorsitzender des Salzburger Seenlandes sowie als selbständiger Hotelier des Kuschelhotels am Mattsee weiß ich, wie wichtig es ist, unseren Gäste ein attraktives Freizeitprogramm bieten zu können. Neben den klassischen Freizeitvergnügen wie Radfahren, Schwimmen, Wandern und Kultur wurden in den letzten Jahren bzw. werden auch zukünftig besondere Freizeitmöglichkeiten immer wichtiger, um als Tourismusort bzw. –region seinen Gästen ein abwechslungsreiches Angebot zu ermöglichen.

Dies ist nicht nur von besonderer Bedeutung für bestehende, treue Gäste des Ortes/der Region sondern auch für zukünftige Gäste und vor allem für die Positionierung der Region gegenüber einer starken nationalen wie auch internationalen Konkurrenz auf dem Reisemarkt. Gäste suchen einfach nach Besonderheiten und Einzigartigem, was man nicht überall findet.

Aus diesem Grund kann ich der Seehamer Initiative für die Idee und den Mut für die Umsetzung eines Aquaseilparkes inklusive allen Nebenattraktionen nur gratulieren.

Der Aquaseilpark ist für die Region "Salzburger Seenland" von besonderer Bedeutung, da man hier nicht nur bestehende wie auch neue Gäste begeistern kann sondern auch der heimischen Bevölkerung eine neue Freizeitaktivität anbieten kann, die nicht nur Spaß machen wird, sondern durch die koordinierte Bewegung und Kraftanstrengung an der frischen Luft UND über Wasser gut für die Gesundheit jedes einzelnen ist.